

Santiago de Cuba: Vicepresidente cubano recorre áreas de interés económico



Ciego de Ávila, 21 jun.(TV Santiago).- A sembrar caña y pensar menos en las dificultades y los compromisos incumplibles convocó Salvador Valdés Mesa, Vicepresidente de la República de Cuba, en una visita a la provincia de Ciego de Ávila, en la que también hizo un llamado a una mejor planificación de la cosecha azucarea (zafra) y a lograr mayor eficiencia en el proceso agroindustrial.

Carlos Luis Garrido Pérez, presidente del Consejo de Defensa en Ciego de Ávila, reiteró en que la provincia está obligada al crecimiento en caña y en el rendimiento agrícola, pues las cifras indican que si se dispone de un poco más de materia prima para la próxima campaña será sobre la base de la caña dejada-querer, es decir, la que no molieron los ingenios.

En otra parte de la intervención, Valdés Mesa insistió en lo necesario de la planificación correcta de la zafra azucarera: «cada día que se desplace en el tiempo va en contra de la eficiencia en el proceso integral de fabricación de azúcar y la provincia fue ejemplo negativo en ese sentido, lo que al final fue una de las causas que dio al traste con el cumplimiento del plan».

La reunión contó con la presencia de Tomás Alexis Martín Venegas, gobernador de Ciego de Ávila y Julio Andrés García Pérez, presidente del Grupo Azucarero Azcuba.

Al término de los análisis, Valdés Mesa visitó la empresa de cultivos varios Cubasoy, un emporio productivo en constante crecimiento. (Ortelio González Martínez)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/226328-santiago-de-cuba-vicepresidente-cubano-recorre-areas-de-interes-economico>



Radio Habana Cuba